

セイオ便り

三月号

- 2020 -



秋田県角館武家屋敷・枝垂れ桜 Photo by EIKO.M

おはよう。新型コロナ施風が世界中で吹きこむ日本は
どうも様子は「事情がある」年度末、歳暮、経済環境
教育現場など大変な状況ぶりがじんじん止まらず
「廻は無」、「すがら」止利に現れが賢明と配慮
「もと令静に予防を」のナーナーと思そよぎ。

さて、突然古奥的なお詫びではありますのが、「梅は
三毒を断ち、二毒を難を避ける」といわれます。
仮説用語で人間の煩惱108の中、板張・複数を三毒
食り伏せる、頭と心をいため、病と根本的無知が
三つの毒だと云うのです。「とん・じん・ちし」なる程!!

梅の効用とは毒を消す、唾液の分泌を促し食欲
を増進。梅の酸味を元ケン酸によく通常回復の際に
抗菌作用のある梅干しで傷付にくくなり梅干し
を加熱すると「ヒメフラール」とう成るが発生し
血液をサラリに体を活性化! 新たに研究では
ヒロリ菌を抑制してくれることもわからず生まれました。
病気と闘うのは免疫細胞だから、一つより二
種類あると免疫力が高まる事も
大切かしらすぞ! ⑥

試練を見てからこそ

必ずはモニス! 再生の夢の
期間と腹をくくる覚悟で集り
越えてさくらんと思そよぎ
皆様もお見合せ下さいお迎え
下さまつゆるには: 故日久

今和二年三月一日 松本章吉 拝



社長、お張スケジュー 3/14(土) ~ 20(金) 東京です! 講演会は全てお問い合わせ下さい!!

黄先生治療会

3/24(火)
秋田市アルティ 4F
14:00 ~
会費: ￥2000円

黄先生治療会

3/28(土)
(株)セイオ
13:00 ~
会費: 3000円

照る日 曇る日 この人生も
悪いことばかりではない
きっと 良いこともあります
登りはつづいて 頂上に
きっと 夜明けが待っている
心の夜明けが待っている

春夏秋冬 自然のリズム
小寒 大寒 立春 雨水
啓蟄 春分 清明
空が明るく澄んでくる
光と影 明と暗 寒と暖
対立があるから
陰影があるから
苦しみがあるから
幸せが光ってくる

季節はめぐる